



LE PÉDIBUS A BESOIN DE VOUS !

Vous êtes disponibles un matin entre 8h et 8h40 ?

Les parents d'élèves des écoles Rimbaud et 14 juillet ont besoin de vous pour faire vivre les lignes pédibus créées.



Le Pédibus est une démarche citoyenne pour se déplacer autrement. Il participe :

- A une meilleure santé en permettant de pratiquer une activité physique,
- A améliorer l'environnement en diminuant les nuisances sonores, les embouteillages, la pollution...
- A plus de sécurité en apprenant aux enfants dès le plus jeune âge les règles de sécurité dans la rue,
- A la vie sociale en amenant des échanges de services entre les parents, la convivialité sur le chemin de l'école etc...
- A l'éducation en apprenant aux enfants à être plus calmes et attentifs mais aussi plus autonomes
- Au bien-être des parents et des enfants en engendrant moins de stress (pas de voiture, prendre son temps en marchant et être avec les copains) et en diminuant le nombre de trajet des parents

Pour devenir bénévole, prenez contact avec les parents d'élèves des écoles Rimbaud ou 14 juillet.

VOTRE ÉCLAIRAGE PUBLIC

Dans le cadre de sa démarche Agenda 21, la ville de Fuveau est engagée dans une politique d'éclairage « juste et responsable », afin de diminuer ses dépenses énergétiques, préserver la biodiversité et redonner aux habitants une visibilité du ciel nocturne.

Depuis 2013, les 1300 points lumineux du territoire sont progressivement remplacés par des éclairages à faible consommation. Par ailleurs, certaines grandes artères voient leur éclairage éteint Guérin Marchi, Lou Ben Dou Soudat, Les Beaumouilles, ainsi que la N96 de La Barque depuis l'école vers Aix en Provence, entre minuit et 5h du matin afin de limiter la consommation.

Ces extinctions partielles seront poursuivies en 2018 dans d'autres secteurs: Lotissements St François, Fontaine d'Aurumy, La Léane, Les Encabrons, Les Bories, La Foux, La Roucaoudo, La Montjoie, les chemins de Masse, Alexandre Philippe, chemins des Mines et du Goï, La ZAC de La Barque, lotissement Font d'Aurumy et la N96 direction Fuveau. D'autres initiatives, toutes pour limiter la consommation, sont à l'étude.

L'objectif de la municipalité est de rénover l'ensemble de son parc afin de réduire les dépenses énergétiques.

LES PESTICIDES : DES MAGASINS S'ENGAGENT POUR VOUS AIDER À VOUS EN PASSER



Depuis 2014, le Syndicat d'Aménagement du Bassin de l'Arc (SABA) en partenariat avec l'Agence Régionale Pour l'Environnement et l'Écodéveloppement (ARPE) s'est engagé, par l'intermédiaire d'une charte, à informer les particuliers des problèmes posés par les pesticides et à utiliser des solutions sans pesticides au jardin.

Cette charte « Jardiner au naturel, ça coule de source ! » a pour but de faire baisser durablement l'utilisation des pesticides. A ce jour 16 magasins du bassin versant de l'Arc dont 3 à Fuveau (Vert Provence, Végétalis et Terre d'Avenir) se sont engagés à conseiller leurs clients vers des techniques de jardinage au naturel et à mettre en avant les solutions sans pesticides dans leurs rayons.

Pour ce faire, le SABA et ses partenaires mettent en place des formations pour les conseillers et les vendeurs et mettent à disposition des magasins des supports de communication.

Pour plus d'informations, vous pouvez consulter le site du SABA www.saba-arc.fr Rubrique Zéro Pesticide.